

Les États-Unis reconnaissent la coopération cubaine contre le trafic de drogue



Washington, 3 mars, (RHC).- Un rapport du Département d'État met en exergue l'augmentation de la coopération entre les États-Unis et Cuba en matière de lutte contre le trafic de drogue après l'ouverture de voies pour la communication entre la DEA, l'agence étasunienne contre la drogue et le ministère cubain de l'Intérieur.

Le rapport annuel du gouvernement étasunien diffusé ce jeudi reconnaît que malgré sa proximité aux plus grands exportateurs de drogues interdites dans la région et au marché des États-Unis, Cuba n'est pas un grand consommateur, producteur ou plaque-tournante de la drogue.»

Le rapport souligne la mise en marche en juillet dernier des accords passés entre les États-Unis et Cuba dans le domaine de la lutte antidrogue.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123242-les-etats-unis-reconnaissent-la-cooperation-cubaine-contre-le-trafic-de-drogue>



Radio Habana Cuba